

## PRESENTACION

En virtud de la ampliación de la actividad organizadora del Estado y de la necesidad de entender, conceptualizar y mejorar los nuevos procesos, las acciones, los espacios y las estrategias del poder público a fin de lograr el mayor bienestar social, es indudable que la ciencia de la administración moderna debe incorporar nuevos campos del conocimiento para extender así las fronteras de esta ciencia con respecto a las demás disciplinas sociales.

Un sistema multidisciplinario se constituye como la mejor vía metodológica para interpretar la transformación social y coadyuvar a su desarrollo. Por ello, no es casual que el Instituto Nacional de Administración Pública y el jurado calificador del Premio de Administración Pública en su versión 1982, distinguieran con el primer lugar al trabajo de Martha Aguirre Jiménez, titulado: *Hacia un Control Administrativo en el Ambito Tributario de la Inversión Extranjera Directa*.

En esta obra se enlazan los ámbitos de la ciencia administrativa y de la ciencia económica, y se aplican y proponen alternativas para la acción de la inversión extranjera directa en beneficio del país. La explicación se sustenta en la consideración de que es inevitable rechazar las inversiones extranjeras en momentos de crisis económica; empero, no es posible aceptar que las empresas transgredan las disposiciones fiscales al adoptar prácticas de evasión al fisco que producen impactos negativos en los flujos recaudatorios de la hacienda pública.

El estudio, en su momento propositivo, se fundamenta en la necesidad de fortalecer la armonía entre la infraestructura legal y la administrativa para regular y controlar esta inversión mediante procesos de control racional, eficientes y eficaces.

Estamos seguros de que este estudio enriquecerá la literatura administrativa en México y señalará nuevos rumbos para la investigación y la reflexión de la acción organizadora del Estado.

**INSTITUTO NACIONAL DE ADMINISTRACION PUBLICA**